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A.M. 9:00 ～P.M.5:00 土・日曜・祝祭日休局 

 
会長／ 原 孝士    副会長／ 高砂 明弘

幹事／ 田中 浩史   会計／ 大谷 孝 

■■■ 例会プログラム 

例会日 卓話者 演題 

5 月 7 日 地区協議会出席者 地区協議会報告 

5 月 14 日 ひらたＣＡＴＶ 高橋 正樹 様  

5 月 21 日 木元 典子 様 薬膳料理について 

■■■ 出席報告 

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 前回補正出席率 

40 30  10 (4) 83.33 % 
4/16 83.78 % 

4/23 83.78 % 

■■■ 欠席者 

黒田／園山／木佐／堀江／西谷／常松 

 （石原恵／吾郷／山根／杉原） 

■■■ 来訪者 

林 不動 （出雲南） 

■■■ MU 

な し 

*************************************************** 

■■■ 次回例会受付当番 

（5 月 21 日）  錦織禎徳／飯塚大幸／飯塚詔夫 

■■■ 近隣クラブ例会情報  （メークアップを考えましょう） 

   （出雲）                 （松江）  赤文字 例会変更 

月 出雲中央ＲＣ 5/11 月 松江南ＲＣ  

火 出雲ＲＣ  火 松江しんじ湖ＲＣ  

水 大社ＲＣ 5/13 水 松江ＲＣ  

  木 松江東ＲＣ 5/7（休） 

金 出雲南ＲＣ    

■■■ 会長挨拶 ■■■ 

－ 新興国に「専用機種」 － 

日本の大手企業が新興国市場の開拓を狙って、価格を大幅に引き

下げた専用機種の開発に相次ぎ乗り出した。富士フィイルムは機能

の絞り込みなどで価格を百ドル（約９７００円）以下に抑えたデジタル

カメラを開発、２００９年中にアジアや南米で発売する。パナソニック

やホンダもそれぞれの製品分野で新興国専用モデルの開発を急い

でいる。日米欧向け製品をベースに世界市場を開拓する従来の戦

略を転換、増大する新興国の中間層をいち早く獲得する。 

富士フィルム アジア、南米向けの低価格デジカメを開発し０９年に

発売 

パナソニック ＢＲＩＣｓなど向けに現地仕様の白物家電などを開発 

日 立 中国、サウジアラビアなど２０カ国に現地仕様の大型

冷蔵庫 

コマツ 中国向けに後方旋回機能を省いたミニショベル投入 

ＪＵＫＩ 中国、インドで機能を絞り大幅に低価格化した基盤

の表面実装機を販売 

井関農機 中国向けに価格を最大三分の一に抑えたコンバイン

を販売 

ダイハツ工業 インドネシア向けにＳＵＶ開発。価格は日本車に比べ

４０万円安い。 

ホンダ アフリカ仕様二輪車の開発を検討 

■■■ 幹事報告 ■■■ 

な し 

■■■ 委員会報告 ■■■ 

出席親睦委員会 ： 5 月の会員誕生・夫人誕生・結婚記念のお祝い 

■■■ スマイル ■■■ 

林 （出雲南）  例会にお邪魔して。 

高砂 田中会員、新店舗オープンおめでとうございます。益々の繁盛 

田中久 皆様に支えられ中ノ島に新店舗を持ちました。当クラブを始めご

支援頂いた皆様に感謝申し上げます。 

田中浩 新しい店の開店にＲＣよりお祝いを頂きありがとうございます。 

4/26 日（日）にお蔭様で開店することが出来ました。 

園 林不動様、ようこそいらっしゃいました。 

飯塚大 ＧＷ中はほぼお寺に籠り、2 才児 4 才児のお参りに沢山きて頂

きました。ありがとうございました。 

■■■ スピーチ・例会行事 ■■■ 

地区協議会報告 

職業奉仕部門                       石原輝男 

カウンセラー橋本譲パストガバナー（倉敷ＲＣ） リーダー豆原義重 

次期ガバナー補佐（真庭ＲＣ）のもと会議が始まった。まずリーダーよ

り、事前のアンケートの内容、回答につき発表。 

設問 1 ： 「四つのテスト」をどのように活用されていますか？ 

毎月第一例会で唱和するＲＣが多かった。 

設問 2 ： 職業奉仕のクラブフォーラムを開催されていますか？ 

フォーラム形式での実施クラブは少なかった。 

設問 3 ： 10 月の職業奉仕月間はどのようにされていますか？ 

発言を求められ、本年度は平田ＲＣのクラブテーマが「環境」で

あり、職場訪問例会として「風力発電風車見学」を実施。職業

奉仕賞として、永年 地域林業の振興に尽くされた5 名の方々

を例会の場で表彰した事を説明した。 

次いで、カウンセラー橋本氏より「ロータリーの歴史と職業奉仕」につ

き、約 30 分間、分かりやすく話されたが「利己と利他の調和」を意識

して行動すべきであると説かれた。 

 

国際奉仕部門                       持田稔樹 

1 ： 海外のロータリークラブとの交流はありますか？ その成果は？ 

平田ＲＣ ： 今はありません. 

米子東ＲＣ ： 来週、韓国ソウル芸揚（イエジャン）ＲＣと交流会の予定です。 

出雲ＲＣ ： 台湾の高雄東（タカオ）ＲＣと３０数年の交流中。昔は日本語が

通じたが今は通じなくなり難しくなった。週報は毎週お互いに送っている。 

 

クラブテーマ 「 環境 」  



笠岡ＲＣ ： １月７日にブロードビーチ（オーストラリア）・タウランガ（ニュージ

ーランド）ＲＣやと交流中。日本より１３名送りました。 

2 ： 米山記念奨学会奨学生のホストはどの様に行われていますか 

平田ＲＣ ： 島根大学などで該当者があれば対処したいと思います。 

浜田ＲＣ ： 県立大学における 2 名の推薦枠に際しては浜田 RC と江津

RC 会長幹事と大学教員で選考している。 

岡山南ＲＣ ： 現在９人目の中国人が岡山大学に行っている。月一回ＲＣ

に来てもらい、前回は卓話もあった。 

3 ： 青少年交換学生の派遣、受け入れについての感想 

平田ＲＣ ： 大変良い事で意義あることだと思います。 

真庭ＲＣ ： 岡山大学留学生をホームスティさせ、山村の小規模小学校と

交流が 30 年間続いている。 

高梁ＲＣ ： 20007-2008 年新見 RC の支援留学生を引き受けました。 

松江しんじこＲＣ ： カナダ人と交流したが恋愛問題がおきた。他県の人を

交換派遣したが松江の宣伝に成らなかった。 

浜田ＲＣ ： 相手より待遇に不満があり問題になった。 ＧＳＥも問題になり、

食事や畳も不満が出た。 

岡山南ＲＣ ： アメリカより１７歳の女性を受け入れ中。日本の文化を一生

懸命学んでいる。 

4 ： ロータリー財団との関係もありますが、発展途上国への支援プ

ログラムは？ 

平田ＲＣ ： 特定の国への支援プログラムは有りませんが、金銭的な援助

は従来どおり行っています。 

江津ＲＣ ： マッチングブランド、識字用のソフトウエアーを開発し活用している。 

益田西ＲＣ ： マーシャル諸島共和国へパソコンの中古を送っている。 

鳥取ＲＣ ： 安価なＭＲＩ等を送ったが、先般の地震で各国より高価な機械

が支援され、その後は中断している。 

総社吉備ＲＣ ： 姉妹クラブのタイの学校へ今迄に 1000 万円位の図書を

送った。長期の事業となっている。 

倉敷西ＲＣ ： フィリピンのコトバト RC へ車いすを２０台送り、合計が３０台

になった。 

岡山ＲＣ ： 家畜銀行をラオスに作った。 貨幣価値は１００倍になる。 

高梁ＲＣ ： カンボジアに学校を建設。水のろ過装置も送り、２０００人分を

供給。また図書館の建設も行っている。相手の目線に合わせて交流す

るとよい。また、検証そして経過を見に行く事で確実な支援になる。 

真庭ＲＣ ： マッチングブランド事業で、水のろ過機を八尾中央 RC と共同

で、タイの小学校へ送った。 

岡山ＲＣ ： 支援内容が相手と考えが違う事がある。相手の要求と合わな

いと上手くいかない。 

意見 （岡山城ＲＣ女性会員） ： 

・ フィリピンでは病院の建設で無くても、壁を綺麗にするだけで喜ばれる。 

・ 空を書いたり掃除をするだけでよい。 

・ 医師会で繫がりが有るので要望があれば中継ぎしたい。 

渡部 好政 先生 

・ 交流や派遣は目線の高さを同じにするとよい。 

・ 一人称で話されたことも良かった。（女性の方） 

・ 海外と交流のしかたは、まず、ロータリアンが加わる、ロータリアンがインフォ

ームする。 ロータリアンが感動をすると大きな力になる。 キラリと光る事を

して欲しい。 

・ 今の韓国の領事官は米山の学生であった。日本との交流に前向きである。 

・ 交流は自分にも相手にも良いことをすると長続きする。 

・ 単年度の事業と、長期年度の事業があるが、長く続けると重荷になる事

があるので、他のクラブと助け合う。そうすると大きな輪になり易い。 一石

が大きな水の輪のようになる。 

神のわらべ  ： 何でも知っている賢い子供が、仙人に聞きたいことがある

と村人に言った。僕の右手の中の小鳥は生きているか死んでいるか当て

られるか聞いてみたい。子供は仙人が生きていると言ったらチョット小鳥

の首をひねれば死ぬので、絶対に勝てると思った。しかし、仙人の言葉

は、「その答えは君の右手の中にある！」と言ったそうな。 

ロータリーも、皆さんのその右手の中にあります。 と渡部先生はおっしゃいました。 

 

ロータリー財団部門                    河原治子 

本会議のあと、部門別に分かれて協議会開催 

カウンセラー  延原パストガバナー 

リーダー  播間・藤井次期ガバナー補佐 

○ 国際ロータリーの使命について 

     使命とは何であるか。  自分以外の人に奉仕をしよう。 

○ 高い倫理的基準をいつも胸に行動。 

○ 地域のロータリアンと共に親睦につとめ、世界理解、親善、平和をおし

すすめる。 

○ 国際ロータリー財団の組織と使命について 

1917 年  米国で開催された国際大会において 

組織  世界的規模で慈善、教育、その他の社会奉仕分野で 

「よきことをするため基金を作ろう!!」と提案したことに始まり 

1928 年  国際大会で、ロータリー財団が誕生 

正式名称 「国際ロータリーのロータリー財団」  

ロータリー財団は、国際ロータリー会長エレクトを含む

理事会メンバーが推薦し、理事会が選出した 15 名の

ロータリー財団管理委員で運営される。 

使命  地域社会や国際社会への奉仕をさらに強化、増大していく

為に、財団の資金面の援助が重要である。 

         奉仕活動と資金調達は「車の車輪である」 

○ ビル・ゲイツ氏のメッセージ 

      「ロータリーのひたむきな姿に深い感動を覚えた !!」 

  ビル・ゲイツ財団  ポリオ撲滅への 3 億 5500 万ドルの寄付 

  ロータリー財団もこれに答え、共同資金投入を発表した。 

ガバナーエレクト葛尾氏は「ロータリーは地域と共に」と提唱された。 


